

Rev. 14/12



AYUDA

Editado por la Secretaría de
:: Agitación y Propaganda ::

Boletín semanal órgano del Comité Provincial del S. R. I.

Año II | Almería 9 de mayo de 1938 | Avenida de la República 14 | N.º 40

Ayudemos a nuestros Combatientes

libertad y con ella el derecho de regirnos democráticamente, quedaríamos reducidos a la triste condición de seres sin dignidad que soportan todas las vejaciones e insultos que sus amos y explotadores quieren aplicarles.

Pensad que antes que esto, es preferible hacer todos los sacrificios imaginables y aún el de la propia vida. Y si ello podemos evitarlo, contribuyendo con nuestra aportación de una manta u otra prenda de abrigo para situar a nuestros combatientes en condiciones favorables para alcanzar más pronto la victoria, es criminal y suicida proceder de otro modo cuando con un pequeño sacrificio de hoy ayudamos a conseguir nuestra libertad y nuestra independencia

¡Ciudadanos! ¿Quién de vosotros no tiene un familiar en los frentes?

Acordaos de vuestro hijo, hermano o pariente, y pensad que la prenda de abrigo de que os desprendais hoy, puede servir mañana para que él no sienta el frío cuando esté de centinela en las trincheras.

Uno del S. R. I.



Nuestra industria de guerra se hará potente en la medida que sepamos atender las necesidades de nuestros camaradas incorporados a la producción

Uno de los deberes primordiales de la retaguardia, es ayudar a los que en los frentes defienden con las armas en la mano y con la exposición permanente de sus vidas el territorio nacional, de los mercenarios extranjeros, y con ello, la libertad y el bienestar de la España que hoy se está forjando con la sangre derramada de los que no se resignan a ser un pueblo de esclavos sometido a los caprichos del fascismo internacional.

A esos combatientes; a esos soldados hermanos nuestros que, en las trincheras tienen que soportar las inclemencias de la naturaleza, tenemos todos la obligación de facilitarles los medios necesarios para combatir los rigores del frío y de la humedad, contribuyendo los que nos sentimos sinceramente antifascistas aportando nuestro concurso por modesto que sea para hacerles más llevadera su estancia en los frentes, demostrando así que nuestro pensamiento está con ellos constantemente, y que al mismo tiempo que reciban nuestro donativo, reciban también el sentimiento fraternal de nuestra solidaridad que ha de ser más eficaz que la

prenda material, por ser la expresión más clara y veraz de que nuestro corazón late al unísono con los suyos, sintiendo la misma impaciencia por arrojar de nuestro suelo a los criminales invasores que en colaboración con los que traicionaron a su patria, la están ensangrentando y destruyendo.

Todos sabemos que la guerra será larga, así como que la ganarán los que tengan una retaguardia más saneada y puedan ofrecer una resistencia mayor. Pues bien; aprestémonos a organizar nuestra resistencia. Y para ello hemos de dotar a nuestro Ejército de ropas de abrigo para la próxima campaña de invierno, ya que el soldado que se encuentra alimentado y abrigado está en condiciones de superioridad sobre el que no lo está, para soportar las acometidas de las nieves y el frío.

Hemos de luchar todos contra el fascismo que hoy destroza nuestras poblaciones civiles, asesinando a sus habitantes con el único afán de destruir, y que si llegase a triunfar nos trataría como a siervos suyos ya que al perder nuestra